



Parkir Ngabean Telan Rp 1,6 Miliar

JOGJA -- Pembinaan kawasan parkir wisata Ngabean membutuhkan anggaran Rp 1,6 miliar. Dana Rp 1 miliar berasal dari APBD Provinsi DIY, sedangkan sisanya dari APBD Kota Yogyakarta.

Kepala Bidang Perparkiran Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta, Subroto di Balaikota Timoho, Kamis (12/3), mengemukakan, dana dari APBD DIY digunakan untuk membangun 48 kios pada 2008 yang saat ini sudah

digunakan, serta sejumlah perbaikan dan pembenahan. Kios yang berada di bagian selatan itu digunakan Kelompok Pedagang Onderdil Sepeda (KPOS), yang kiosnya semula berada di tepi Jalan Wahid Hasyim.

Sedangkan dana dari APBD Kota Yogyakarta, sambungannya, akan digunakan untuk membangun 75 lapak di bagian utara, serta beberapa penyempurnaan fisik fasilitas tempat parkir. Pembangunan rencananya dilaksana-

kan tahun ini.

"Itu belum termasuk anggaran yang dilaksanakan oleh instansi lain, seperti pembuatan taman yang dilakukan Badan Lingkungan Hidup. Juga pembenahan lain seperti pembongkaran bekas kios Magersari dan redesain depo sampah," kata dia.

Penyempurnaan sekaligus pengoperasian secara optimal, menurut dia,

>> KE HAL 10

Parkir Ngabean Telan Rp 1,6 Miliar

Sambungan dari halaman 1

akan dilakukan pada 2010. Sejumlah kelengkapan fasilitas akan dipenuhi pada 2010. Misalnya shuttle bus (kendaraan ulang-alik) untuk angkutan wisatawan ke berbagai obyek wisata di Jogja.

Dituturkan, shuttle bus menggunakan kendaraan ber-

badan kecil. Sehingga wisatawan bisa menjangkau berbagai obyek wisata dengan mudah, tidak banyak terhambat kepadatan lalu lintas maupun jalan yang umumnya sempit. Selain itu, shuttle bus mesti didesain semenarik mungkin.

"Setelah dioperasikan, ya mestinya bus-bus pengangkut wisatawan diarahkan ke Nga-

bean, nggak masuk ke Alun-alun Utara," tegasnya.

Tentang retribusi parkir dan sewa kios, Subroto mengutarakan, besaran tarif keduanya mengikuti peraturan daerah (Perda) yang berlaku. Besaran tarif tidak akan diatur tersendiri, melainkan sesuai dengan yang berlaku di tempat lain.

(fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005